La Voz de Galicia

JUEVES 25 DE SEPTIEMBRE

SUSCRIPCIONES Teléfono gratuito 900 154 218 CENTRALITA 981 180 180

DE BAR EN BAR

Fáciles

ncántanme os fáciles de querer. Os que sorrin, aínda que lles custe. Os Xosé Carlos amables, tratables, sensibles. Os que

Caneiro se aproximan arriman enganchan. Os que non son superficie, cosmética, lata. Encántanme os fáciles de abrazar. Os abertos brandos tenros suaves. Abúrrenme os homes de ferro, que non saben chorar (nin rir), todos tan ases: primeiros na última fila. Os frívolos, tan previsibles. Detesto os hipócritas. E os intrigantes. Encántanme os fáciles coa súa cara de fáciles, tan dados a dicir a verdade, inocentemente. Os namorados, ladróns que regalan estrelas todas as noites de estrelas. Os donos da lúa que recitan poemas perdidos no deserto, no seu propio deserto. Encántanme os fáciles porque son fáciles de soportar, porque te acompañan en medio de todos os lugares (soidade soidade), porque levantan, porque te sacan dos pequenos abismos diarios, porque dan a cambio de nada. Encántanme os fáciles porque recortan esta columna e lévana dobrada na carteira, secretamente. Porque coñecen a verdade que repito cada xoves: se queres ser amado, ama Encántanme os fáciles porque fan a vida menos difícil. Ti, por exemplo. Ti, que partes e repartes tazas de té de esperanza. Este é o último xoves de setembro, outono arriba. Que non te paren. E se te paran, cabalga de novo. Non consintas que a cinza tape todas as cores belas belísimas da de Nós, vides de vida, mari. violeta, vermello amor. Freántan me os fáciles e que que saiba e propague. C zá porque tou canso de ta as dificultades inútiles discusión bizantinas, po líticas e icas létoras e e drúy .as. Os fáciles ... car porque saben importancia do le non ten im rtancia. Encán me os fácil , irremedia-

El Camino de un peregrino de récord

Michel Such, afincado en Arlés (Francia), logró la compostela número 200.000 de este año; inició la ruta jacobea en el 2011 y la fue completando por etapas

MARGA MOSTEIRO

«No me lo creía. Es todo un cúmulo de casualidades», comentó Michel Such, el peregrino 200.000 del año, que realizó el Camino Francés junto a su mujer, Jenevieve Bertreux. La «caballerosidad» hizo que fuera él y no ella la que se llevará el reconocimiento de ser el peregrino del récord, ya que Michel le propuso ser la primera en conseguir la ansiada compostela. La peregrinación de Michel y Jenevieve está rodeada de anécdotas desde el minuto uno del Camino. Los 1.600 kilómetros que separan la ciudad francesa de Arlés comenzaron a recorrerse en el 2011, después de que Michel accediera a su jubilación. «Era algo que teníamos en mente desde hace años y, cuando me jubile, llegó el momento». El Camino lo hicieron en varias etapas. Est

lómetros en julio y e' ora, a le el día 8, el resto a antiago» de la ruta francesa i verdan pa de Burgos a Le menos a hay ate que prefie no hac a, percaso societado de la composição de la compo tros hicimos oda» y la nás dura «. la 10s Pirineos, que yía y h. a mucha nieve, pe-nincre. >>>.

año realizaron el último tramo

desde León a Santiago,

fic. y Jei. vieve llegaron a li cinc de la tarde del lunes al Mante do Gozo, pero «habíacho muchos kilómetros estábamos agotados, así que s quedamos a descansar». A la mañana siguiente (por ayer) decidieron madrugar para llegar a la Misa del Peregrino y cumplieron su deseo. A las diez de la mañana estaban en la puerta de la Oficina del Peregrino y solo quince minutos después pasaban a formar parte de la historia



las peregrinaciones composteianas. «Enredamos un poco en la puerta [risas], el Apóstol estaba reteniéndonos», bromea Michel. Al confirmarse que se trata del peregrino 200.000, Michel fue agasajado con un libro del Códice Calixtino y con una comida en el restaurante principal del Hostal dos Reis Católicos y fueron recibidos por el deán de la Catedral Segundo Pérez y Nava Castro, director de Turismo de Galicia. Después sus nombres fueron mencionados en la Misa del Peregrino.

Otra circunstancia especial que rodea la peregrinación del matrimonio francés es el hecho de que una talla en madera del Apóstol Santiago forma parte de la decoración de su hogar desde

que el abuelo de Jenevieve se la regalara hace años después de realizar un viaje turístico a Santiago. «Es curioso, pero siempre pensamos que algún día iríamos a Santiago», comentó Jenevieve. Michel nació en un «pequeño pueblo cercano a Valencia», pero la emigración de sus padres le llevó desde pequeño a Arles. «Fui a cursos y aprendí castellano porque me gustaba». Al llegar a la meta ambos reconocen

«Durante el Camino sientes una paz interior difícil de describir»

que «sientes una paz interior difícil de describir», comenta Michel, «durante el Camino te sientes pleno. Es una experiencia reconfortante». Tanto que «no vamos a parar aquí. Mañana [por hoy] seguiremos hasta Fisterra» y para los próximos años ya tienen pensado hacer otro de los caminos de Santiago. «Haremos la ruta de la Plata», comenta Michel. La idea es salir desde Sevilla y, como ahora, hacerla en etapas «no importa el tiempo, tenemos todo el tiempo del mundo», comenta Jenevieve. Lo que sí tienen claro es que «aprovecharemos el tiempo de frío. No nos molesta la lluvia o la nieve; pero con calor no es buena idea», apostilla Michel.

es, Mérito, Colaboradores. Estudia

Con su generosa colaboración podernos apoyar al Viuseo. sici socio perista distrular do vertajas exclusivas cemo la impair grate con social controllar di rivisso veri qualità di Mossi, initiatiri in la rivisso, montre del los excolocines, sotte guadian interfesi fondesi. Curono, sovienzia in zina collundas, consula livi un fondia, ficcini, visualarte, calenta in subligiato sorinda dei mitimatoria sotta la controllare di la finazione.

sournes or inturnes in other list schildres de la Aspadolin y Ale Altunia, anter depter Timber (EAA), despression field instepti de bo finition de bo finition (DS) ...



GRACIAS POR ASOCIARTE